

Préservation du milieu naturel

Bien Vivre au Longchamp qui a fêté ses 20 ans s'est réuni pour dresser le bilan. Outre ses missions sur l'amélioration de la qualité de vie au lotissement, l'association reste très active dans le tissu associatif faulquois.

L'Association pour le Bien Vivre au Longchamp a célébré ses 20 ans d'existence réunissant à cette occasion 90 convives, lors d'un déjeuner dansant. Pouvez-vous rappeler les circonstances de la création de l'ABVL ?

Pierre KLIPO, président depuis le 1er janvier 2005 : « Notre association est née en 1994 sous l'impulsion de Michel Jaco premier président, suite à l'installation sur le ban de la commune de la Société mosellane d'anhydrite et les nuisances qu'elle a engendrées, telles que les tirs à proximité des habitations, poussières, stockage de produits, transport par camions, vibrations dans les pavillons. Notre action prioritaire est alors de surveiller l'exploitation du site, afin de réduire au maximum les nuisances supportées par les riverains du lotissement Longchamp. Nos actions ont ensuite évolué. Elles ont toutes pour objet la préservation du milieu naturel, ainsi que la prise en compte des problèmes des rive-



La 21^e assemblée générale de l'ABVL a été bien suivie.
Photo RL

rains concernés par la modification de leur cadre de vie. Je pense notamment aux sinistres du lotissement Longchamp, lors de l'orage du 26 avril 1995, la pétition contre le projet d'unité de lavage de camions citernes transportant des produits toxiques en mars 1997 sur le site Onatra, les travaux sur la route de Trittelring ou avenue Longchamp en étoile

collaboration avec la municipalité ».

Vous proposez de nombreuses manifestations aux habitants ?

« Bien vivre dans un lotissement, c'est partager un territoire, mais également des émotions en resserrant les liens. Nous proposons à cet effet plusieurs animations : tout d'abord une sortie de

printemps au Luxembourg ou en Allemagne au mois de mai. Le dimanche 28 juin, ce sera la fête champêtre dans la cour de l'école du Bas-Steinbesch, précédée d'un forum des associations à Faulquemont cette année, ce dernier ayant lieu une année sur deux, en alternance avec la manifestation Faites du sport de Crêhange ». Enfin, la soirée beaujolais nou-

veau aura lieu le vendredi 20 novembre, au centre social du Bas-Steinbesch. Il n'y aura pas de forum des associations à Faulquemont cette année, ce dernier ayant lieu une année sur deux, en alternance avec la manifestation Faites du sport de Crêhange ».

Le maire Bruno Bianchin a indiqué qu'un programme de remplacement des lampadaires est prévu

sur la commune à raison d'une centaine de lampadaires par an, pour un coût de 400 000 €.

Le tiers sortant, Pierre Kliro, Reine Bielasik et Stanis Kasielski a été réélu à l'unanimité. La cotisation annuelle est maintenue à 15 € par famille et à 12 € pour une personne seule.

**Contact : ABVL
au 03 87 94 22 91.**